

クラスだより こひつじ3組 4月号

ご進級、ご入園おめでとうございます。今年度こひつじ3組の担任をさせていただきます**新出 佳奈**と申します。初めてこの学年の子どもたち、保護者の方と一緒に過ごせることになった1年にワクワク、ドキドキしています。環境の変化に不安な思いを抱える子の気持ちもとてもよく分かります…。少しでも早く安心できる場となるよう、子どもたちの思いを受け止め、同じ目線で関わっていきたくと思っていますので、1年間よろしくお願い致します。何か気になることがありましたら、いつでもお声掛けください！遊びの中の発見から、様々な経験が出来ますように…♡

お知らせ

- ・補助には福谷ほのか保育教諭が入ります。よろしくお願ひ致します。
- ・こひつじ組のお誕生日会の写真は卒園アルバムに使用しますので、配布はありません。お知りおき下さい。

ダンボールさんがやってきた

突然幼稚園にやってきた大きなダンボール。ダンボールさんはどんな気持ちだろう…と話し合ってみると「1人ぼっちで寂しかったんや」「迷子になってたんちゃう？」とダンボールについて目（担任が仕掛けたシール）から表情を読み取り意見を聞かせてくれました。相手の気持ちを考えられるのはさすがだなあと感じながら、「え、なんか声聞こえた！」と空想の世界に入り込むピュアな反応にほっこりしました。早速洋服を着せてあげようと布をボンドでぺたぺた。本当にペンキを塗っているかのように全面にボンドを塗り、布を張り、遊びました。すると翌週、目が変わり扉のような切込み出現！「服着れたから嬉しくて喜んでんや！」「ドアみたいやからお家に変身したいって言うてんんじゃない？」とお家を作ることに。お友だちと意見を共有しながら、少しずつ家具が増え、ごっこ遊びを楽しむ毎日です…♡



お友だちと協力して柱を作り！



イースター(模様探し・絵の具の重ね塗り)

↓ 模様探しの様子 ↓



イエス様が十字架にかけられ、3日後に復活したことをお祝いするイースター。クラスではイースターエッグを絵の具で描く前に、まず模様探しをし遊びました。そもそも“模様”とは何なのか子どもたちに知ってもらうため、『私のワンピース』の絵本を読み、その後、5cm各の画用紙に自分の知っている模様、見つけた模様を描きました。使うペンをラッシュンペンの黒のみに限定したことで、情報が溢れず、夢中になって模様を描く子どもたち。太陽、ダイヤ、足跡模様など面白い発見があり、全体でも共有。そして翌日、絵の具を使って卵を描き、いきいきと楽しむ姿がありました。その時、その日の子どもの意欲や心の動きを大切にしたいと、あえて乾かすための日を空けずに絵の具を重ね模様を描いてみることに。混ざることが嫌だからと、模様は書かずに描いたり、反対に色が混ざることが面白くたくさん色を混ぜ“マグマの卵”を作ったり、混ざらないように慎重に優しく筆を運んだり個性豊かな作品が完成しました。どれも子どもたちの思いが分かり、また楽しそうに取り組んでいたことが印象的です。これからも描く楽しさが感じられるように“テーマ”“技法”を考え取り組んでいきたいと思っています。

↓ イースターエッグの重ね塗りの様子 ↓



4月中旬、年長組3クラスで園庭交流の日を設け、こぼとさんの頃に仲良しだったお友だちと再会し、安心できるひと時。クラスは変わっても、お友達が傍にいてくれることは心強いですね。こうさぎ組さんの給食のお手伝いにも出勤。異年齢の交流を通して、年長になった自覚を感じながら、今自分たちにできることを一生懸命頑張っていました…☆

今月の讚美歌・歌

- ♪このはなのように
- ♪ドレミのうた

クラスの取り組み

困ったことがあった時は、新しいクラスの担任や友達に言えるように、促しています。